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ЗАМЕНЯЯ РУЧНОЙ ТРУД
Коллектив комбината 

за три года десятой пяти
летки, выполнив задание 
по вводу жилья, неудов
летворительно • справля
ется с заданием по росту 
производительности тру
да. За три года (1976— 
1978) темп роста выра
ботки к уровню 1975 го
да фактически составил 
7,2 процента при плане 
на пятилетку 33,3 про
цента.

Резервов роста произ
водительности труда, ко
торые, безусловно, имеют
ся и у комбината, немало: 
это внедрение новых эф
фективных стройматериа
лов, совершенствование 
технологии производства 
работ и организации тру
да; передового опыта 
строительно - монтажных 
работ и, конечно, даль
нейшее повышение уров
ня механизации трудоем
ких процессов.

О том, что делается в 
комбинате по уменьше
нию непроизводительного 
ручного труда, рассска- 
зывает главный механик 
ДСК И. Р, Рудаченко.

— Для обслуживания 
отделочных управлений 
средствами малой механи
зации, временным энер
госнабжением, грузоподъ
емными механизмами и 
так далее в ДСК по со
седству с ОГМ СУ-29 в 
настоящее время создает
ся и уже действует 
участок малой механиза
ции, который состоит из 
трех прорабских участ
ков.

Регулярным времен
ным энергоснабжением 
объектов генподрядных 
управлений ведает энер
гоучасток численностью 
14 человек. Коллектив 
этой службы осуществля
ет централизованное 
обеспечение строек элек
троэнергией, следит за ис
правностью электрообору
дования.

Коллектив небольшого 
пока участка из 8 чело
век по монтажу и экс
плуатации грузоподъем
ных механизмов занима
ется обслуживанием само
ходных подвесных люлек, 
грузовых подъемников и 
лебедок, других механиз
мов, которые существен
но облегчают труд отде

лочников, помогают им 
трудиться гораздо произ
водительнее, чем прежде. 
Самым непосредственным 
образом связана с отде
лочниками пока только 
группа участка механиза
ции отделочных работ, 
которая внедряет и об
служивает штукатурные 
и малярные станции, ра- 
створонасосы и так да
лее. Все эти механизмы 
позволяют значительно 
снизить и облегчить руч
ной труд строителей.

Сейчас на обслужива
нии коллектива участка 
малой механизации нахо
дится пока только одно 
генподрядное управление 
№ 1, а в 3—4 квартале 
будет < переведено и 
СУ-13. В распоряжении 
механизмов находится в 
работе 17 подвесных са
моходных люлек, штука
турные станции, экскава
тор, бульдозер, ямобур, 
автокран и другая техни
ка. Коллектив участка 
для всех управлений осу
ществляет по графику пе
ревозку бытовок.

Однако сейчас участок 
малой механизации своей 
полной мощности еще не 
набрал. Пока у нас на 
участке трудятся 45 че
ловек, а этого мало. Не
обходимо довести числен
ность коллектива до 100 
человек.

Нет пока у коллектива 
и своей ремонтной базы. 
Правда, своими силами 
СУ-29 уже ведет монтаж 
цеха по ремонту средств 
малой механизации. Цех 
намечено ввести в экс
плуатацию в октябре. К 
новому году нам нужно 
построить еще один цех. 
Под него и под бытовки 
участка начаты работы 
по выторфовке грунта. 
Этот цех будет собран из 
сборных металлокон
струкций, о поставке ко
торых есть договорен
ность с челябинцами.

В 1980 году на базе 
участка СУ-29 будет соз
дано управление малой 
механизации ДСК, кото
рое должно решать про
блемы механизации руч
ного труда. Мероприятия 
по созданию управления 
утверждены коллегией 
Главсредуралстроя и 
одобрены обкомом КПСС.
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* Пятилетнее задание-меньшим составом
Для строительства ну

лей малых объектов: 
теплопунктов, распреде
лительных и трансфор
маторных подстанций, в 
СУ-20, поддержавшем 
почин о работе бригад 
меньшим составом в 
марте прошлого года 
была создана комсо-

— Во-первых,

мольско молодежная
бригада. Небольшой кол
лектив возглавил моло
дой монтажник Евгений
Максимов, звеньевой
известной бригады Ю. Д. 
Максимова.

Бригадир был в отпус
ке, и я беседовал с его 
заместителем Иваном 
Ермоленко и членами 
комсомольско - моло
дежного коллектива, ра
ботающими на монтаже 
нулевого цикла жилого 
дома в поселке Эльмаш. 
Закончив четыре подъез
да одного дома, ребята 
укладывали подушки под 
фундамент следующего 
дома № 2, который яв
лялся продолжением 
первого.

О том, какие измене
ния произошли в брига
де за год с небольшим, 
рассказывает звеньевой 
Ермоленко:

* На пусковых объектах....... ................ —--------------------- =

СДАНЫ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ
По плану второго 

квартала коллективу 
комбината предстояло 
сдать в эксплуатацию 
78177 квадратных 
метров полезной пло
щади. На то время, как 
верстался этот номер 
газеты, нами были 
получены сведения, 
что город получил от 
ДСК более 85 тысяч 
квадратных метров по
лезной площади
жилья и объектов соц
культбыта. Таким об
разом, коллектив ком
бината успешно спра
вился. с заданием вто
рого квартала.

Первым генподряд
ным управлением, ко
торое рассчиталось с

городом за все объек
ты второго квартала и 
первого полугодия, 
стало СУ-13.

Коллективом управ
ления введены в экс
плуатацию: два 96- 
квартирных дома, 
один в поселке Урал- 
химмашзавода, другой 
с аптекой по улице Бе
линского, 60-квартир
ный дом УНЦ с про
довольственным мага
зином и такой же дом 
для работников Союз- 
шахтоосушения с пунк
том приема белья; два 
144-квартирных дома 
для трудящихся Союз- 
шахтоспецмонтажа . и 
Лесмаша и, наконец, 
119-квартирный дом

для работников Сверд
ловского совхоза.

Всего СУ-13 в июне 
введено в эксплуата
цию 33405 квадрат
ных метров полезной 
площади жилья и 851 
квадратный метр по
лезной площади объек
тов соцкультбыта.

Успех коллектива 
СУ-13 примечателен 
тем, что все жилые до
ма сдавались в еди
ном комплексе с объ
ектами соцкультбыта. 
Это большая заслуга 
тружеников отделочно
го управления.

Полностью рассчи
тался с планом второго 
квартала и первого по
лугодия по жилью и

коллектив СУ-15. В 
июне введены в экс
плуатацию дома об
щей полезной пло
щадью 21723 квадрат
ных метра, три 96- 
квартирных дома № 4, 
№ 10 и № 5 без 
магазина «Электрото
вары» по улице Вику
лова, 120-квартирный 
дом по улице Самолет
ной и общежитие 
ГПЗ-6. При плане пер
вого полугодия 142580 
квадратных метров по
лезной площади кол
лективом комбината на 
4 июня введено 129684 
квадратных метров.

Десятый год трудится 
на заводе ЖБИ имени 
Ленинского комсомола 
П. С. Чулков, из них 5 
лет в цехе объемных эле
ментов. Каждый год в цех 
и на арматурный участок, 
где Петр Семенович 
бригадиром, приходят на 
практику выпускники 
ГПТУ. Под руководством 
опытного наставника П. С. 
Чулкова ребята учатся 
секретам будущей про
фессии, проходят хоро
шую школу воспитания в 
трудовом коллективе.

Фото В. Калимасова.

наша
бригада значительно гю-
полнилась. Сначала 
было всего пятеро.
перь уже 14

нас 
Те-

двенадцать из 
сомольцы. За 
построили 9 
объектов — и

человек, 
них ком- 
это время 
различных 
больших и

конечно, и ветераны, и 
новички. Давно работа
ет Михаил Бармин. Евге
ний Максимов трудится 
9 лет. За каждым из нас
закреплены молодые
рабочие, которых обуча
ем монтажному делу. 
Особенно есть чему по

знаменательно тем, что 
они поднимают престиж 
профессии, во многом 
способствуют сплочению 
коллектива.

В комсомольско - мо
лодежной бригаде нема
ло совсем молодых оа- 
бочих. Три месяца всего

все в бригаде имеют 
смежные специальности, 
могут при надобности за-
менить и 
менщика.

Так что 
бригады 
большие,

стропаля и ка-

возможности у 
Е. Максимова 
но используют-

ся они не в полной ме-

ДРУЖНАЯ БРИГАДА
малых. Вначале возводи
ли фундаменты под ТП 
и РП, затем ' под кафе 
№ 69 на Сортировке.

В общем за соцкульт
быт взялись так здорово, 
что вскоре и фронта ра
бот не оказалось. Поэто
му от узкой специализа
ции пришлось отказать- . 
ся. Сейчас строим все. 
Так, на Сортировке мон
тировали нули 16-этаж
ных домов № 35, 39 и 40, 
теперь вот здесь, на Эль- 
маше, закладываем боль
шой жилой дом.

Коллектив у н«с спло
ченный, грамотный. Есть,

учиться у бригадира. Он 
хорошо разбирается в 
монтаже, умеет читать 
чертежи. Знает, как луч
ше выполнить ту или 
иную работу. Евгений — 
хороший организатор,
требовательный, 
вой.

Максимовых в

дело-

СУ-20
четверо. Это семейная 
династия строителей. 
Так же, как Корневы и 
Паланты на заводе ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола, Хаковы в СУ-15 
и другие. Значение ра
бочих семейных династий 
для любого коллектива

трудится Леонид Борно- 
волоков, около года Вик
тор Ермаков, в этом го
ду пришел в бригаду по
сле службы в армии Сер
гей Русаев. Все ребята 
старательные, неплохо 
втянулись в работу.

Трое в комсомольско- 
молодежном коллекти
ве Александр Суворов, 
Сергей Русаев и Вячес
лав Кукушкин имеют 
среднее техническое об
разование. Заканчивает 
строительный техникум 
Геннадий Симонов. Соби
рается поступать в техни
кум и бригадир. Почти

ре. Подводит организа
ция труда.

— Так, этот нуль,—рас
сказывает Ермоленко, — 
собираем с марта, но то 
электродов не было, то 
изделия поставляли не 
по циклограмме, напри
мер, везли вначале пере
крытия, а потом подушки 
и фундаментные блоки.

На удивление машина 
с раствором, заказанная 
на 9 часов утра, пришла
на объект 
опозданием 
полчаса, хотя

сегодня с 
всего на 
монтажни-

ки ждали ее, как мини
мум, к обеду.

В котловане кипит ра
бота: бульдозер разрав
нивает площадку под 
фундамент все дальше, 
ребята заканчивают пер
вый подъезд нового до
ма, уверенно и споро 
выставляют панели цоко
ля. День выдался солнеч
ный, теплый. Монтажни
ки работают дружно, ве
село, с шуткой.

В перерыв, когда я, 
распрощавшись с ребя
тами, уходил с объекта, 
разговор в бригаде за
шел о выходных. Культ- 
орг Слава Кукушкин 
предлагал билеты на 
концерт. Саша Суворов, 
бывалый турист, агитиро
вал товарищей сплавлять
ся на плотах по Чусовой.

Конца разговора я уже 
не слышал и не знал, к 
какому решению пришли 
ребята, но это, мне ка
жется, и не важно. Глав
ное в том, что они друж
ны не только в совмест
ной работе, но и вместе 
проводят свой досуг, а 
это в немалой степени 
способствует взаимопо
ниманию и сплоченности 
коллектива.

А. ЧЕПАСОВ.
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РОДИЛАСЬ НА ЗАВОДЕ ЭСТАФЕТА
На заводе Уралэлектро- 

тяжмаш им. В. И. Ленина 
родилась по сути новая 
форма социалистического 
соревнования «Рабочая 
эстафета». Недавно на 
этом предприятии прошел 
семинар многотиражных 
газет при горкоме КПСС. 
Инструктор горкома 
КПСС Д. Г. Боярская 
познакомила с планом се
минара и подчеркнула 
главные вопросы, на ко
торые стоит обратить вни
мание. К примеру, тру
дящиеся предприятия на 
заводе и за проходной ве
дут борьбу за разумное 
использованиние свобод
ного времени. Вопросы 
актуальные, они интере
совали участников семи
нара, потому что отвечали 
требованиям постановле
ния ЦК КПСС «О даль
нейшем улучшении идео
логической, политико-вос
питательной работы».

Гостеприимно встрети
ли на заводе журнали
стов. Знакомство началось 
с музея боевой и трудо
вой славы.

Вторая встреча состоя
лась с директором Дома 
культуры И. В. Штей
ном.

В парткоме нас ждал 
главный разговор, темой 
которого была «Рабочая 
эстафета». Директор заво
да В. Л. Лившиц, заме
ститель главного конст
руктора по гидрогенерато
рам, лауреат Государст
венной премии, заслужен
ный изобре т а т е л ь 
РСФСР, рабкор, ветеран 
труда Константин Федо
рович Костин, знатный 
бригадир токарей-кару
сельщиков В. П. Брезгу
нов, редактор многоти
ражной газеты «Огни 
коммунизма» И. П. Ку- 
карских, секретарь парт
кома Ю. В. Ильин вы
ступили перед журнали
стами по этой теме, под
робно познакомили с сего
дняшним и завтрашним 
днем завода, ответили на 
многочисленные вопросы 
журналистов.

Завод Уралэлектротяж- 
маш и Нурекская ГЭС. 
Большая, деловая дружба 
связывает эти два трудо

вых коллектива: один! 
изготовляет и постав-1 
ляет уникальные гидроге-! 
нераторы, другой—строит’ 
ГЭС и монтирует эти 
гиганты. На гидростанции 
предусмотрена была уста
новка девяти гидроагрега
тов. Сборка и испытание 
каждого гиганта, имеюще
го вес 1250 тонн, произ
водились на месте монта
жа.

Вот как рассказывает о 
начале соревнования Кон
стантин Федорович Ко
стин:

— Помогали нам 
ближние и дальние 
друзья, объединенные об
щей целью, своевременно 
ввести в эксплуатацию 
гидрогенераторы на Вах
ше. Первый секретарь 
горкома Нурека П. И. 
Горбачев сам помогал на
шему заводу получать за
готовки и материалы с 
других предприятий. Он 
поддерживал постоянную 
связь со штабом партий
ного контроля над произ
водством гидрогенерато
ров, с дирекцией нашего 
завода, партийной и проф-

.-•союзной организациями. 
|Именно он один из пер
овых оценил, поддержал и 
'пропагандировал «Рабо
чую эстафету», как новую 
форму социалистического 
соревнования между стро
ителями и заводами-по
ставщиками оборудования 
для ГЭС. Ее отметил Ге
неральный секретарь. ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев на 
Всесоюзной научно-прак
тической конференции, по
священной 40-летию ста
хановского движения.

Началось это так. Стро
ители обратились к нам: 
«Вы изготавливаете узлы 
оборудования, мы строим 
для них здания, фунда
менты, производим мон
таж. Давайте соревновать
ся. За кем будет задерж
ка — увидим сразу». Вы
зов нурекчан приняли 
бригада токарей-карусель
щиков Героя Социалисти
ческого Труда, ныне лау
реата Государственной 
премии СССР С. Топор
кова, бригада обмотчиков, 
возглавляемая Яр-Муха- 
медовым, и слесари-сбор
щики во главе с В. То

порковым. Арбитром со
ревнования стала газета 
«Известия».

Дружба рабочих кол
лективов день ото дня 
крепла. Соревнующиеся 
бригады не раз бывали у 
друзей по трудовому со
перничеству, следили за 
их успехами, от души ра
довались победам. «Рабо
чая эстафета», оправдав
шая себя форма соревно
вания, получила дальней
шее развитие на других 
объектах.

В чем особенность «Ра
бочей эстафеты»? Почему 
она нашла такое широкое 
распространение? Прежде 
всего, «Эстафета» дает 
возможность контролиро
вать выполнение графи
ков и обязательств, начи
ная от поставки сырья до 
пуска объекта. Поставщи
ки заготовок и материа
лов соревнуются с завода
ми, изготовляющими обо
рудование из этих мате
риалов. Заводские коллек
тивы, в свою очередь, со
ревнуются со строителя

ми, монтажниками,, а те— 
с испытателями.

В пределах предприя
тия тоже все связаны со
ревнованием: работники 
материального обеспече
ния с заготовительными 
цехами, заготовитель
ные — со сборщиками 
под сварку, сварщики со 
станочниками, ведущими 
механообработку, станоч
ники со сборщиками 
узлов или готовой 
машины и так да
лее. При этой форме со
циалистического соревно
вания сразу видно, кто 
впереди, а кто отстает и 
тем самым задерживает 
остальных.

Закончился семинар 
журналистов в цехах за
вода. «Рабочая эстафета» 
заслуживает глубокого 
внимания и у нас в ком
бинате. Заключен договор 
с субподрядчиками по ти
пу «Рабочей эстафеты», 
но должного эффекта по
ка от этой формы соцсо
ревнования у строителей 
наших нет.

А. БОРИСОВ.
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ОНИ СТАЛИ КАНДИДАТАМИ

ЛЬГОТЫ
ДЛЯ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ

Недавно кандидатами в 
члены КПСС была приня
та группа передовых ра
бочих ДСК. Их тепло 
поздравили работники Ки
ровского райкома КПСС, 
товарищи по работе. Шес
теро молодых коммунис
тов: Татьяна Захарова, Ан
на Полякова, Торзима 
Хайдаршина, Людмила 
Солдатова, Нина и Галя 
Цыбины — представители 
одной комсомольско-моло
дежной бригады маляров 
СУ-15, которую возглавля
ет Т. Захарова. Все они 
вступили кандидатами в 
члены партии по комсо
мольским рекомендациям.

Встретиться с коллекти
вом этой бригады было не 
просто. Заканчивался вто
рой квартал, и у отделоч
ников было немало дел на 
пусковых домах. Так, не 
застал я бригаду на 120- 
квартирном доме по улице 
Самолетной, который был 
уже полностью подготов
лен к сдаче в эксплуата
цию. Зато мне показали 
подъезд, ' где трудилась 
бригада маляров Т. Заха
ровой. Запомнились но
вые солнечные уютные на
рядные квартиры, чувство
валось, что девчата вло
жили в свой труд немало 
старанья, души. Только 
шесть человек из комсо
мольско-молодежной тру
дились и на 96-квартирном 
доме по улице Левитана.

— Наш основной со
став,— сказали мне дев
чата, — помогает коллек
тиву первого участка на 
Викулова. Наконец, при
быв на дом № 5 по улице 
Викулова, мне довелось 
увидеться и с бригадиром 
и с членами бригады.

—Докрашиваем панели 
лестничной клетки,— го
ворит улыбаясь Татьяна 
Захарова, — а завтра сно
ва в путь, на другой объ
ект. Татьяна Степановна 
на стройке 14 лет. Два 
года назад на общем ра
бочем собрании коллектив 
единодушно избрал ее 
бригадиром. С первых 
дней, как мне потом рас
сказали девчата, Татья
на Захарова показала себя 
настойчивым, требова
тельным! организатором 
производства.

— Она и попросить и 
спросить потом умеет,— 
говорили маляры, — но 
хоть и строгая, но всегда 
справедливая.

Под ее руководством 
коллектив не только пре
одолел отставание, набрал 
утерянную когда-то высо
ту, но и повысил свою про
изводительность. Так, за 
5 месяцев выработка в 
бригаде на одного челове
ка в день составила 3,9 
квадратного метра полез
ной площади при норме 
2,21 квадратного метра. 
Бригада постоянно прини
мает высокие социалисти
ческие обязательства и ус
пешно выполняет их, со
ревнуясь со своими колле
гами из бригады В. С. 
Швед.

Все девчата квалифици
рованные специалисты с 
большим стажем, кроме 
Наташи Поповой, которая 
совсем недавно закончила 
курсы в учебном комбина
те.

Трудились маляры сла
женно, споро, поточным 
методом: одни постоянно 
шли впереди и шпаклева
ли потолки, другие клеи

ли обои, третьи красили, 
белили и так далее. Если 
бы у комсомольско-моло
дежной был хороший 
фронт работ, с их опытом, 
любовью к своему делу, 
девчата добились бы еще 
больших успехов. Жаль, 
что о стабильном поле дея
тельности бригаде прихо
дится только мечтать. Так, 
на доме по улице Само
летной бригада начала от
делочные работы еще в 
начале апреля, но вынуж
дена была уйти с объекта, 
недокрасив полы, потому 
что здесь долгое время не 
было отопления. А затем 
они вновь вернулись на 
этот дом. Хватало забот и 
на доме № 5, построенном 
комплексной поточной 
бригадой В. Сыщенко, в 
составе которой есть шту
катуры.

— Вроде бы и работали 
штукатуры, а недоделки 
оставили. Все панели при
ходится шпаклевать, да 
еще подмазывать и вы
правлять, а кухни, сануз
лы перетирать. Не до кон
ца выполнена на доме и 
расшивка швов, не проко
нопачены, как следует уг
лы. И все-таки комплекс
ная бригада — это благо, 
объем работ здесь значи
тельно меньше, культура 
производства выше.

Нелегко в конце квар
тала на объектах, но тру
дились девчата самоотвер
женно, никто не жалуется 
на невзгоды. Они и в пар- 
тию-то вступили, потому 
что хотели быть там, где 
трудно, где ответственная 
работа, дисциплина. Были 
у них первые поручения, 
они все были агитаторами 
во время выборов.

— Нравится, как 
проходят партийные соб
рания, как серьезно и по- 
деловому решают комму
нисты производственные и 
общественные вопросы, — 
говорила мне Нина Цыби
на. Кроме нее, в бригаде 
трудится ее сестра-сверст
ница Анна Полякова и 
родственница по мужу Га
ля Цыбина. Девчата могут 
вполне заменять друг дру
га во время работы, прек
расно освоили все опера
ции.

О сплоченности, хоро
шей моральной атмосфе
ре в коллективе говорит 
тот факт, что здесь никог
да не забывают тех, кто 
болеет или находится до
ма по каким-то другим се
мейным обстоятельствам. 
Всегда придут, навестят. 
И в результате человек не 
чувствует себя одиноким, 
всегда в курсе дел брига
ды. О многом говорит и 
то, что одни и те же люди 
работают в коллективе де
сять-одиннадцать лет и не 
уходят с этой беспокойной 
и трудной работы, зная, 
что в другом месте и чи
ще и легче. Не уходят, по
тому что это сплоченный 
коллектив, а люди в нем 
неунывающие, ответствен
ные, трудолюбивые — в 
общем, достойная смена 
ветеранам.

А. АЛЕКСАНДРОВ.
НА СНИМКЕ: работни

ки домостроительного ком
бината, принятые недавно 
кандидатами в члены пар
тии—А. Скрипов, В. Мур
тазина, Т. Захарова, 
Н. Цыбина, Л. Солдато
ва, А. Полякова, В. Глуш
ко, Г. Цыбина, Н. Бурла
кова, В. Вислоушкин.

10 ноября 1978 года 
ЦК КПСС и Совет Ми
нистров СССР приняли 
совместное постановле
ние «О мерах по даль
нейшему улучшению 
материально - бытовых 
условий участников Ве
ликой Отечественной 
войны». Этот документ, 
предусматрива ю щ и й 
ряд льгот, свидетельст
вует о неустанной за
боте партии и прави
тельства о ветеранах 
войны.

В соответствии с тре
бованиями этого пос
тановления, исполком 
Свердловского, област
ного Совета народных 
депутатов установил для 
участников Великой 
Отечественной войны, 
проживающих на терри
тории Свердловской об
ласти, следующие до
полнительные льготы:

а) право на внеоче
редное обслуживание 
транспортными, жилищ
ными, коммунально-бы
товыми и культурно- 
просветительными уч
реждениями;

б) преимущественное 
право на приобретение 
скота и птицы для лич
ного подсобного хозяй
ства, топлива, на полу
чение земельных участ
ков под индивидуаль
ное строительство и са
ды, сенокосой, транс
порта для скота и дру
гих целей.

Кроме того, рекомен
довано исполкомам го
родских и районных Со
ветов, а также пред
приятиям, организациям 
и учреждениям по сог
ласованию с комитета
ми профсоюза предо
ставить преимущество 
участникам Великой 
Отечественной войны 
при:

а) установлении оче
редности для получе
ния жилья при прочих 
равных условиях (стаж 
работы, отношение к 
труду, степень нуждае
мости в жилье);

б) распределении лег
ковых автомобилей и 
мотоциклов для прода
жи в личное пользова
ние.

В связи с этим разъ
ясняем, что указанные 
льготы предоставляют
ся военнослужащим, 
проходившим службу в 
воинских' частях, шта
бах и учреждениях, вхо
дивших в состав дейст
вующей армии в пе
риод гражданской и Ве
ликой Отечественной 
войн и во время других 
боевых операций по за
щите СССР, партизанам 
гражданской и Великой 
Отечественной войн.

Одновременно дово
дим до сведения, что 
эти льготы не распрост
раняются на рабочих и 
служащих Советской 
Армии, работников, ко
торые, хотя и числились 
на положении ^состоя- 
щих в РККА, но военно
служащими не явля
лись, лиц, награжден
ных медалями «За по
беду над Германией», 
«За победу над Япони
ей», не служивших в 
воинских частях, кото
рые в период войны в 
состав действующей ар
мии не входили, воспи
танников и юнг воин
ских частей, так как 
они на действительную 
военную службу не за
числялись и военнослу
жащими не являлись.

Для оформления и 
получения временного 
удостоверения нужно 
прийти ® военкомат, 
имея при себе по мере, 
наличия следующие до
кументы: военный би
лет, красноармейскую 
книжку, свидетельство 
об освобождении от 
воинской обязанности, 
архивные справки, 
справки о ранениях и 
заболеваниях, связан
ных с пребыванием на 
фронте, орденские 
книжки к орденам Сла
вы, удостоверения к 
медалям.

Более подробно с 
льготами для военно
служащих можно позна
комиться в райвоенко
мате, а также прочитав 
статью «Вам, защитни
ки Родины», опублико
ванную 16 июня в газе
те «Уральский рабо
чий».
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экспозиция о
СОЦСОРЕВНОВАНИИ
«Творческий поиск спо

собов и методов увеличе
ния производительности 
труда и дальнейшее раз
витие соцсоревнования 
за достижение более вы
сокой выработки в нату
ральных показателях 
привел строителей к но
вым .методам организа
ции труда. Что же по
служило толчком для на
чинания, которое получи
ло в тресте дальнейшее 
распространение. Преж
де всего это высокая соз
нательность и ответствен
ность людей за пору
ченное дело. Ритм про
изводства требует сегод
ня увеличения произво
дительности труда без 
увеличения общего объе
ма работ, то есть выпол
нения установленного за
дания с меньшей числен
ностью рабочих. Инициа
торами нового начинания 
стали бригады каменщи
ков из СУ-14 во главе с 
Н. Л. Комаром, штука
туров из СУ-26 во главе 
с Н. И. Ярушниковой, 
маляров из СУ-4, воз
главляемой Е. Т. Фоми- 
новой. Почин подхватили 
39 бригад треста «Сверд- 
ловскгражданстрой», чис
ленность которых умень
шена без риска наруше
ния технологии производ
ства работ.

Почину в тресте под
готовлена хорошая база. 
Проведен ряд инженер
ных мероприятий, охва
тывающих все направле
ния, обеспечивающие 
рост производительности 
труда. В их числе вне
дрение новой механиза
ции и улучшение исполь
зования имеющихся ме
ханизмов, улучшение ор
ганизации труда и рабо
чего места, снижение по
терь рабочего времени по 
всем причинам и другое. 
Из числа высвобожден
ных людей создано новое 
строительное управление 
№ 31.

В июне в павильоне 
ВДНХ СССР «Труд и от
дых» открылась экспози
ция «О развитии социа
листического соревнова
ния в тресте «Сверд- 
ловскграждан строй». 
Представители треста 
начальник отдела труда и 
заработной платы Б. В. 
Петров, прораб А. П. На
заров, бригадир штука
туров. лауреат Государст
венной премии В. В. Де
сятое, бригадир маляров 
Е. Т. Фоминова расска
зали на встрече в па
вильоне ВДНХ СССР 
«Труд и отдых» о разви
тии соцсоревнования, 
инженерной подготовке и 
инженерной поддержке 
соцсоревнования, роли 
линейных | инженерно- 
технических работников 
в социалистическом со
ревновании рабочих кол
лективов, роли бригади
ра в достижении высокой 
выработки в натураль
ных показателях и улуч
шении качества работ и 
другое. Почин «Пятилет
нее задание — меньшим 
составом» позволяет тре
сту успешно решать про
изводственные задания 
десятой пятилетки, — та
кой вывод сделали спе
циалисты выставки о де
лах строителей.

В ШКОЛЕ ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА СТРАНЫ
НОВОЕ
У НАШИХ
КОЛЛЕГ

Вместе с коллективом 
нашего домостроительно
го комбината строят до
ма, школы, объекты со
циально - культурно - бы
тового назначения тру
женики треста «Сверд-

Единственные механи
ческие подмости, кото
рыми в настоящее вре
мя располагает трест 
«Свердловскграж д а н- 
строй», находятся в рас
поряжении бригады ка
менщиков строительно
го управления № 14, 
возглавляемой Коршу
новым М. Д. Бригада 
ведет кладочные рабо
ты на возводимом кор
пусе 23-й городской 
больницы.

И вот я на строитель
ной площадке. Ни для 
кого не секрет, что ис
тинная ценность изоб
ретения определяется 
на практике. Механиче
ские подмости очень 
похожи на гидравличе
ские, но по сравнению 
с ними имеют ряд весь
ма существенных пре
имуществ. Во-первых, 
они легче гидравличе
ских, что имеет боль
шое значение при пере
мещении их с места на 
место, во-вторых, ме

нее дорогостоящи, и, 
в-третьих, механические 
подмости более надеж
ны в эксплуатации, осо
бенно зимой — это, по
жалуй, самое важное. 
Вот, например, как оце
нивает их Бородулькин 
Леонид Егорович, ка
менщик 5-го разряда, я 
как раз застал его ра
ботающим на них.

— Подмости просты 
и надежны в эксплуата
ции. Наша бригада воз
водит сейчас корпус 
23-й городской больни
цы. Высота этажей у нас 
более 3-х метров, но 
этих подмостей нам хва
тает на всю высоту. У 
них достаточная грузо
подъемность: на пло
щадке можно размес
тить три поддона кир
пича и раствор. Хо
чется надеяться, что в 
скором будущем они 
появятся у нас в доста
точном количестве.

Так же хорошо отзы

Главный комитет 
Выставки достиже
ний народного хо

зяйства СССР за достигну
тые успехи и участие на 
выставке в 1979 году на
градил медалями выставки 
и денежными премиями 
работников треста одной 
серебряной и двумя брон
зовыми медалями по па
вильону «Гражданское 
строительство».

НАГРАЖДЕНЫ МЕДАЛЯМИ
Серебряная медаль при

суждена главному техноло
гу треста Я. С. Полонско
му за непосредственное 
участие в проектно-конст
рукторских разработках по 
созданию принудительно
го метода монтажа карка
са панельных зданий. За 
участие в производствен
ных испытаниях опытного 
образца УРШИ. За ини
циативу и организацию ра
бот по внедрению универ
сального рамно-шарнир
ного индикатора на объ
ектах треста. За активную

установке универсально- 
шарйирного индикатора. 
За организацию рацио
нального деления бригад 
на оптимальные звенья, 
при которых достигается 
наивысшая выработка.

Также бронзовой ме
далью награжден монтаж
ник треста В. С. Мартья
нов за освоение и непо
средственное участие, про
паганду современной тех
ники на строительстве.

НА СНИМКЕ: оснастка 
УРШИ в действии.

ловскгражданстрой». Кол
лектив треста неодно
кратный участник ВДНХ 
СССР. В минувшем году 
на основной выставке 
страны экспонировались 
два изобретения, удо
стоенные медалей ВДНХ 
СССР. Награждена брон
зовой медалью работа по 
разработке и внедрению 
облицовочной цементно
песчаной плитки с утеп
ляющим перлитобетон
ным слоем. Плитка та

кого типа — отличный 
изоляционный материал. 
Благодаря ее использо
ванию толщину стен мож
но уменьшить на 25 про
центов. Автор изобрете
ния главный инженер 
строительного управле
ния № 14 Линьков Д. С. 
Вторым экспонатом глав
ной выставки страны ста
ли механические подмо
сти для кладочных ра
бот. Авторы этих приспо

ПОКА ЕДИНСТВЕННЫЕ
ваются о них и другие 
каменщики бригады. 
Так что строители ждут 
их, но к великому со
жалению, их пока не 
производят, правда, 
трест заказал комплект 
из 9 штук, но этот за
каз выполняется непро
стительно долго, все 
дело упирается в то, 
что у треста нет собст
венной производствен
ной базы, а заводу вы
полнять заказ из 9 под
мостей просто невыгод
но. Да и что значит 
комплект из 9 штук? 
Чтобы покрыть потреб
ности, их нужно гораз
до больше. Видимо, 
этот вопрос будет нахо
диться в тупике до тех 
пор, пока Министерство 
гражданского и про
мышленного строитель
ства централизованно 
не решит этот вопрос и 
не наладит выпуск этих 
подмостей в масштабе 
страны.

пропаганду метода монта
жа с использованием уни
версального рамно-шар
нирного индикатора раз
личной модификации.

Бронзовой медалью на
гражден бригадир монтаж
ников Э. Н. Сюксин за ор
ганизацию обучения мон
тажников новому методу 
монтажа каркасно-панель
ных зданий. За руководст
во работами по сборке и

СТЕНЫ СТАЛИ
ТОНЬШЕ

Строительный стаж 
главного инженера строи
тельного управления № 14 
Д. С. Линькова 31 год. 
Еще мальчишкой начал он 
свою трудовую биографию. 
Начал плотником, учился 
в вечерней школе, затем 
заочно в институте. За
щитил диплом. Прошел 
путь от мастера до главно
го инженера. Должность 
эта беспокойная. А если 
учесть, что строительное 
управление № 14 — одно 
из лучших в тресте, то на
до отдать должное и орга
низаторским способностям 
Д. С. Линькова. Первая же 
моя попытка поговорить с 
ним окончилась неудачей. 
И лишь придя к восьми 
часам утра, мне, наконец- 
то, удалось побеседовать с 
руководителем.

На Всесоюзной выстав
ке народного хозяйства 
СССР в Москве много
слойная облицовочная це- 
ментно - песчаная плитка 
с утепляющим перлитобе
тонным слоем была удо
стоена бронзовой медали. 
По словам Дмитрия Серге
евича, толчком для созда
ния плитки, для работы 
над ней послужила ста
тья, опубликованная не
сколько лет назад в газе
те «Правда», «Нельзя ли 
сберечь кирпич?» Дело в 
том, что эта многослойная 
плитка с теплоизоляцион
ным слоем экономит 
20—40 процентов кирпич
ной кладки за счет умень
шения толщины наруж
ных стен с 64 см до 51 
см. Таким образом, дости
гается экономия кирпича. 
Раньше для облицовки 
зданий использовали са

соблений награждены ме
далями ВДНХ СССР. На 
строительных площадках 
таких подмостей еще ма
ло, но рабочие по досто
инству оценили их. По 
сравнению со своими со
братьями — гидравличе
скими подмостями — 
вновь созданные механи
ческие, более просты и 
надежны в эксплуатации. 
Экономический эффект 
от применения только

А пока подавляющее 
большинство бригад 
треста пользуется обыч
ными подмостями, ко
торые раскладываются 
на высоту всего лишь 
до двух метров. Но 
ведь зачастую прихо
дится строить здания, 
высота этажей которых 
до 4-х метров, как, на- 
пример^ цех киносту
дии, строительство ко
торого ведет бригада 
каменщиков П. И. Кри
венко из СУ-31. Вот и 
приходится приспосаб
ливаться, ставить под
мости друг на друга в 
несколько ярусов, в ре
зультате чего нарушает
ся техника безопасно
сти. К тому же на уста
новку их тратится мас
са времени, по сущест
ву вся вторая смена 
уходит, а отсюда задер
живаются темпы строи
тельства.

С. ПЕРОВ, 
студент УрГУ.

мые разнообразные пли- 
ты, выполненные из раз
личных строительных ма
териалов, однако много
слойных плит, которые бы 
выполняли функцию обли
цовки и теплоизоляции 
стен, не было. Облицовоч
ный слой этой плитки вы
полнен из армированной 
цементно - песчаной сме
си, а основание — из теп
лоизоляционного материа
ла — перлитобетона. В 
настоящее время с обли
цовкой вышеуказанной 
плиткой построено два де
вятиэтажных здания и 
одно двенадцатиэтажное 
с уменьшением толщины 
наружных стен на 13 см. 
Облицовка обладает хоро
шими эстетическими ка
чествами. придает здани
ям особый, неповторимый 
вид. Благодаря практиче
скому применению этой 
плитки только одно СУ-14 
сэкономило около 2 мил
лионов штук кирпичей. Та
ким образом, разрешение 
проблемы найдено, смелое 
и эффективное.

Но, к сожалению, это 
отмечает и сам Дмитрий 
Сергеевич, практическое 
применение многослойной 
плитки не вышло за рам
ки треста. Инженер не по
чивает. на лаврах. Он сно
ва в поиске. Так, по его 
инициативе в СУ-14 приме
няется непосредственное 
раскладывание раствора 
на стены, что почти на 20 
процентов механизирует 
кладочные работы, повы
шает производительность 
труда. Этот беспокойный 
человек душой болеет за 
общее дело и щедро дарит 
свой талант людям. 

девяти подмостей соста
вил 11000 рублей. В 
числе авторов этого нов
шества главный механик 
треста Г. М. Резников.

На строительной вы
ставке «Индустриализа
ция гражданского строи
тельства» также были 
представлены работы ра
ционализаторов и изобре
тателей треста. Готовит 
свои экспонаты на вы
ставку коллектив и в 
этом году.

На ВДНХ СССР
В июле на главной 

выставке страны в тор
жественной обстановке 
будут отмечены День 
работников морского и 
речного флота, День ры
бака, День металлурга, 
День работника торгов
ли, День Военно-Мор
ского Флота СССР.

В начале месяца в 
павильоне «Машиност
роение» откроется вы
ставка, посвященная 
60-летию советского 
изобретательства. В 
этом же павильоне нач
нут работу выставки, 
которые познакомят по
сетителей ВДНХ СССР 
с организацией изобре
тательской и рациона
лизаторской работы в 
Новосибирской обла
сти, Белорусской ССР, 
Литовской ССР.

В середине июля в 
павильоне «Экономика 
строительства» откро
ется выставка «Техни
ческое нормирование в 
строительстве», а в па
вильоне «Промышлен
ное строительство» в 
конце месяца распахнет 
двери выставка «Про
грессивные объемно
планировочные и конст
руктивные решения 
промышленных зданий 
и сооружений, передо
вые методы строитель
ства».

В июле на ВДНХ 
СССР продолжит ра
боту несколько интерес
ных межотраслевых и 
тематических выставок 
и смотров. В павильоне 
«Машиностроение» — 
«Достижения и передо
вые методы защиты от 
коррозии металла и из
делий из него», в па
вильоне «Отделочные 
работы» — «Повыше
ние эффективности и 
качества строительства 
жилых домов и объек
тов культурно-бытово
го назначения (опыт 
Главмосстроя)». Две 
выставки продолжат ра
боту в павильоне 
«Гражданское строи
тельство»: «Строитель
ство объектов Олимпи- 
ады-80», «Передовой 
опыт организации тру
да при изготовлении 
железобетонных конст
рукций на заводах до
мостроительных комби
натов Главмосстроя». 
«Скоростное строитель
ство инженерных соо
ружений» — так назы
вается выставка, кото
рая продолжает свою 
работу в павильоне 
«Санитарно - техниче
ское строительство».

В различных павиль
онах, как обычно, состо
ятся семинары, встречи 
передовиков и новато
ров производства, шко
лы, конференции.
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* С областной конференции общества книголюбов ~‘

у ДРУЗЕЙ книги
Прошла 

конференция 
книголюбов.

областная 
общества 
С докла-

дом на ней выступила 
ответственный секре
тарь правления Сверд-
ловского областного
отделения Доброволь
ного общества любите
лей книги РСФСР 
Н. А. Репенко. Она 
подчеркнула главную
задачу общества 
пропаганду книги. 

Именно этой цели
служат 
ленные 
чтения и

те многочис- 
литературные 
праздники, о
■рассказываликоторых 1

В. С. Карпов из Ар-
темовского и секре- 

партиитарь горкома’
из Серова И. Ф. Гу-
зев. Никогда 
не были на

прежде 
промыш-

ленных предприятиях

дий» инженер А. Л. 
Зайцев.

Поучительным был 
рассказ Н. .В. Никити
ной о приобщении к 
книге каменск-ураль- 
ских ребятишек. Вол
нующую историю соз
дания музея ураль
ской поэзии поведала 
директор первоураль
ской школы рабочей 
молодежи № 6 Л. Е. 
Гуртовая, музея, пре
подавшего учащимся 
высокие уроки нрав
ственного воспитания.

Конечно, любая от
четная конференция— 
это и итоги, и планы 
на будущее. А планы 
у общества любйтелей 
книги немалые. Со
вершенствовать и 
дальше формы пропа-

учебнику в частности. 
Отныне в учебниках, 
выдаваемых, как из
вестно, бесплатно, бу
дет специальная стра
ница, куда вписывает
ся имя очередного хо
зяина данной книги.

Шел разговор на 
конференции и о нена-
сытном 
лоде».

«книжном го- 
И это при тех

цифрах, что приводил 
заведующий отделом 
пропаганды и 
ции обкома
В. П. Мазырин.

агита-
кпсс 

Еще
десять—пятнадцать лет
назад 
книг,

разовый тираж 
издаваемых в

стране за год, состав
лял пятнадцать мил-

Нижнего Тагила столь 
популярными вечера, 
посвященные книге, 
отметила Л. Н. Орло-

ганды литературы,

лиардов 
Сегодня 
тридцати

экземпляров, 
он вырос до

семи.
особенно специальной,
научно популярной,

раж последнего 
писного издания

Ти- 
под- 
про-

ва. И не спешили жи
тели Краснотурьинска 
в книжный магазин, 
чтобы там... послу
шать стихи. А сейчас 
спешат, как утверж
дает председатель ма
газина - клуба «Ра-

политической!., Помо- 
' гать и впредь старым 

книжкам обретать вто
рую жизнь, * для чего 
научить всех желаю
щих переплетному де
лу. Прививать детям
самое 
шение 
ще, и

бережное отно- 
к книге вооб- 

к школьному

изведений Л. Н. Тол
стого составил, напри
мер, миллион экземп
ляров. И был этот 
миллион, что называет
ся, нарасхват...

Может ли Добро
вольное общество лю
бителей книги помочь 
хоть в какой-то мере

в решении этой доста- 
' точно сложной пробле

мы? Может, добиваясь 
справедливого распре
деления подписных из
даний, налаживая чет
кий обмен книг, при 
котором не будет мес
та спекуляции. Все 
это уже делается, и 
первые результаты об
надеживают...

Конференция пока
зала, что в нашей об
ласти неустанно рас
тут ряды доброволь
ных, искренних люби
телей и пропаганди
стов книги. И это пре
красно, ибо, как напи
сано в последнем «Аль
манахе библиофила», 
«Человек с книгой — 
всегда на голову вы
ше того, кто пренебре
гает духовной памятью 
былого».

Избран новый сос
тав правления област-
ного отделения 
ства любителей 
Председателем 
ления избран 
экономических

обще- 
книги.
прав- 

доктор 
наук,

профессор В. П. Чич- 
канов,' ответственным
секретарем 
Репенко.

Н.

На выставке в клубе

РИСУЮТ ДЕТИ

) РАДИОГАЗЕТА ( 
! ВЫШЛА !

В ЭФИР
) Триста передач еде-) 
) лано коллективом ре-) 
дакции заводского ра-) 

(дио. Чаще стали появ- 
( ляться в эфире такие ( 

серьезные жанры, как ( 
) проблемная аналитиче- ( 
ская корреспонденция,■ 

)зарисовки очеркового . 
) типа, материалы на 
моральные темы с эле-' 

(ментами социологиче-1 
/ ских исследований. I 
/ Лучшие материалы , 
)заводских журнали- ( 
) стов опубликованы на ( 
страницах городской 
и областной печати.1

(Корреспонденты за
водского радио рас- 

) сказали в этих мате- 
) риалах о реконструк

ции завода, строитель- 
)стве нового завода 
■'КПД, переходе на вы- 
(пуск изделий для до
мов новой 141-й се
рии.

Активными помощ- 
) никами журналистов 
стали начальники це- 

(хов Н. А. Смольчанов, 
(Н. А. Мацнев, Б. С. 
(Авдошин. Постоянно 
/ помогает коллективу 
редакции заведующая 

)партийным кабинетом
Н. А. Малкова.

( Слушая выпуски ра- 
(диогазеты, отмечаешь 
(особое увлечение за
водских журналистов 
производственными те
мами, мало внимания 

) уделяется материалам 
на моральные темы, 
работе общественных 

( цеховых организаций, 
/культурной жизни за- 
) водчан и т. д. И са
мое, пожалуй, обидное, 

) это не все заводчане 
) могут слушать радио- 
газету. На некоторых 
рабочих местах вооб
ще не узнаешь пос
ледние новости кол
лектива предприятия, 
так как не все еще 
подразделения завода 
радиофицированы.

БИБЛИОТЕКА В ПРОСИТЕЛЯХ
Как-то в формовочном 

цехе я увидел, как рабочий 
принес в обеденный пере
рыв книги.

— Что взял, Сергей? — 
спросил один из его това
рищей.

— «Суворова» и книжку 
для сына.

Оказалось, что книги эти 
формовщик получил в 
профсоюзной библиотеке, 
которая размещена рядом 
с цехом.

О заводской профсоюз
ной библиотеке мне дово
дилось слышать и прежде. 
Заводчане хвалили ее, рас
сказывали, что в ней очень 
много интересных и содер
жательных книг самой раз
личной тематики.

По крутому коридору 
вхожу в помещение биб
лиотеки. Стопки книг на 
полу и стеллажах.

— Переезжаем на новое 
место, — говорит хозяйка 
библиотеки Валентина Мо
розкова. Выделили нам 
помещение — 4-комнатную 
квартиру в жилом доме по 
улице Бетонщиков, 6. В

углу стопка влажных за
плесневелых изданий, это 
результат соседства книг с 
камерами пропаривания, а 
всего в библиотеке 16 ты
сяч книг. Библиотека комп
лектовалась, когда еще на
чинал строиться завод.

И действительно, пройдя 
мимо стеллажей, я увидел 
сочинения Пушкина и Лер
монтова, Диккенса, Фейхт
вангера и многих, многих 
других писателей.

Далеко не на каждом 
предприятии есть такая чу
десная библиотека, и, чест
но говоря, непонятно отно
шение к ней со стороны 
общественных организаций 
завода: то книги целый год 
держали чуть ли не в под
вале, потом поместили в 
пристрой к формовочному 
цеху.

Не раз ходила заведую
щая библиотекой Валенти
на Морозкова в завком, 
писала докладные. Нако
нец, после сдачи нового 
дома, выделили квартиру. 
Но не думайте, что на этом 
все кончилось. Прошел ме

сяц, два, три... Ремонтом 
помещения, который пору
чили заместителю директо
ра завода по быту и кад
рам В. А. Брциеву, никто не 
занимался.

И опять Морозкова ходит 
по инстанциям. А дело-то, 
оказывается, всего лишь в 
звонке главного инженера 
завода В. С. Нуделя в ре
монтно-строительный цех. 
И отделочники приступили 
к ремонту.

В заключение нашей бе
седы завбиблиотекой пока
зала мне письмо от кол
лектива бригады электри
ков цеха № 1, подписанное 
В. А. Лукичевым. Ребята 
просили, чтобы в библио
теке установили столы для 
занятий.

— На заводе многие 
учатся, но некоторые книги 
на дом я выдать не могу,— 
разъясняет Валентина Фе
доровна.— А здесь у нас 
для занятий нет условий.

Выделяя новое место под 
библиотеку, надо было по
думать, и о ее читателях.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Выставка детских рисун
ков под таким названием, 
организованная заводским 
комитетом профсоюза, от
крылась в клубе завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. В ней приняли 
участие дети заводчан в воз
расте от пяти до трина
дцати лет.

Творчество пятилетнего 
Павлика Кузнецова связано 
с военной тематикой. Все 
его рисунки посвящены 
морским и воздушным бо
ям. Марат Рахматулин на
рисовал город будущего, 
заполненный различными 
сферическими летатель
ными аппаратами. Очевид
но, так он представляет 
себе автотранспорт буду
щего.

Девятилетний Женя
Ющенко увлекается аква
релями. В этом плане пока
зателен его рисунок «Вос
ход солнца», где мимо кра
сивого домика плывут по 
синей реке белоснежные гу
си, а по зеленой полянке 
бежит смешной ежик. На 
нескольких листах он нари
совал акварелью свои иг
рушки. Вот уморительный 
мышонок, удобно устроив
шийся в кресле перед теле
визором, а рядом пятнистая 
лошадка.

Рисует игрушки и 6-лет
няя Надя Гордеева. Осо
бенно хорош ее «Щенок 
под дождем», с недоуме
нием глядящий на блестя
щие лужицы.

во рисунков представил на 
выставку 13-летний Дима 
Семенов и в каждом из них 
чувствуется безусловная 
одаренность юного худож
ника. Дима работает одина
ково успешно и аква
рельными красками, и ка
рандашом, и фламасте- 
рами. Разнообразны те
мы и жанры его рисун
ков: буйными цветами кра
сок пышет его осенний на
тюрморт, а рядом на дру
гом листе нежная голубо
ватая белизна зимнего пей
зажа оттенена красными 
грудками снегирей. Здесь 
же рисунки, выполненные 
под впечатлением прочи
танных книг, просмотренных 
кинофильмов: поднятые па
руса бригантины, иллюстра
ция к чеховскому «Хаме
леону», эпизод из зару
бежного детского фильма 
«Скиппи», города будущего, 
далекие миры. Дима Семе
нов не только хорошо вла
деет цветом и линией, ему 
удается также передать в 
своих рисунках динамику.

После посещения выстав
ки «Рисуют наши дети» ухо
дишь с хорошим настроени
ем: в нем радость приоб
щения к светлому миру на
шего детства.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корреспондент 

радиогазеты завода ЖБИ 
имени Ленинского 

комсомола.
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На окраине города. Фото В. Калимасова.

I И ЗРИТЕЛИ,
В этот вечер завод- 

| ская столовая преоб- 
= разилась. По случаю 
= праздника Дня совет- 
= ской молодежи зал 
5 был украшен воздуш- 
Ё ными шарами, весе- 
Ё лыми плакатами, на 
= каждом- столике стоя- 
| ли вазы с цветами.

Вечер отдыха моло- 
Ё дежи,. посвященный 
| молодежному праздни- 
а ку, начался с концер- 
| та, подготовленного са

мими участниками. 
Зрители дружно апло
дировали самодеятель- 

Ё ным артистам обще- 
Ё жития № 2, показав- 
| шим сатирические ми- 
= ниатюры, девушкам из 
| отдела технического 
Ё контроля, которые ис- 
= полнили танцы в со- 
= временных ритмах, и 
| др’угим.

А потом и сами зри
тели стали участника- 

Ё ми маленьких импро- 
- визированных пред-

И АРТИСТЫ
ставлений — каждый 
столик получил зада
ние инсценировать од
ну из известных дет
ских сказок: «Коло
бок», «Репка», «Ку- 
рочка-ряба», «Три 
медведя» и так далее. 
И надо сказать, что 
некоторым удалось 
придать старой сказке 
современную злобод
невность и юмор. У 
большинства постанов
щиков сказки получи
лись очень веселыми. 
Ну, а победителей 
ждали призы. Конкур
сы, танцы, игры, весе
лые аттракционы сме
няли друг друга. До
поздна в зале не смол
кали шутки, музыка и
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смех. Вечер отдыха 
молодежи получился 
интересным, запоми
нающимся, дал хоро- а 
ший заряд бодрости на : 
трудовую неделю.

П. ПЕТРОВА.

ОТВЕТ НА КРИПТОГРАММУ

«С ДНЕМ ПОБЕДЫ»
I — Харитонов. 

П — Белинский. III— 
Зыкина. IV — «Жу
равли». V — Подвиг. 
VI — Песня. VII — 
Соль.

«Для живых 
ты живой 

и герой навсегда.

Пусть бегут 
и проходят года.

Подвиг твой
Не забудет народ 

никогда, 
Неизвестный

солдат, 
Неизвестный

солдат».
В. ЕЛИСЕЕВ, 

В. ЛАПТЕВ.
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